

Humanistische Union

Aktiventreffen diskutiert Antrag für die Mitgliederversammlung

Auf unserem nächsten Aktiventreffen am Mittwoch, den 2. Mai, um 19.00 Uhr in der HU-Landesgeschäftsstelle (Greifswalder Straße 4, Berlin) reden wir, neben den üblichen Berichten von vorherigen Treffen und Veranstaltungen und Ankündigungen von kommenden Veranstaltungen, vor allem über unseren Antrag für die HU-Mitgliederversammlung. In dem Antrag wollen wir unsere kritische Position zur Videoüberwachung und zu dem Volksbegehren für Video- und Tonüberwachung in Berlin bekräftigen und die Forderungen der Berliner Allianz für Freiheitsrechte (BAfF) unterstützen.

<https://berlin.humanistische-union.de/veranstaltungen/2018/aktiventreffen-diskutiert-antrag-fuer-die-mitgliederversammlung/>

Abgerufen am: 17.04.2024